
5 Pièces

175 m²

Réf. 794

2 095 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Dans  le  village  au  calme,  venez  visiter  cette  villa  d'exception.De

plain-pied,  la  maison  se  compose  d'un  très  vaste  espace  de  vie

donnant  sur  le  jardin  et  la  piscine,  d'une  cuisine  ouverte  entièrement

équipée, de quatre chambres en suite dont une grande "master" avec

salle  de  bain  et  dressing.Totalement  rénovée  avec  des  matériaux  de

qualité,  la  maison est  construite  sur  un beau jardin  paysagé avec une

magnifique piscine en pierre de Bali  idéalement orientée.Cette villa  est

destinée  aux  amoureux  de  Valbonne  qui  recherchent  le  confort,  du

plain-pied et l'art de vivre du village !Les ...

In the quiet village, come and visit  this exceptional villa.On one level,  the house is

composed  of  a  very  large  living  space  overlooking  the  garden,  an  open  kitchen,

four  bedrooms  en  suite  including  a  large  master  with  bathroom  and  dressing

room.Totally  renovated  with  quality  materials,  the  house  is  built  on  a  beautiful

landscaped garden with a swimming pool ideally oriented.This villa is designed for

Valbonne lovers who are looking for comfort, a pool and village life!

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE
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